

VA ET VIENT- AU COURS DU MOIS DE MAI-

M. et Mme Ulric Lafond de Rouyn, Mme Cyril Vézina de Cobalt, ainsi que Mme Vic Reynolds (Lorraine Morrison) de Toronto étaient de passage à Field à l'occasion de la Graduation de Mlles Joan Morrison et Pierrette Quenneville.

MM. Claude et Jean Paul Lalonde travaillent maintenant à Témiscamingue.

M. Jos. Courchesne qui travaille à Montréal visitait ses parents ici dernièrement.

M. André Mageau qui travaillait au Magasin de la Cie Field Lumber depuis environ dix ans, a accepté une position comme Voyageur avec la Cie Amyot & Frères de Montréal, pour le district du Nord.

M. Oscar Turgeon de North Bay, le remplace au Magasin de la Field Lumber.

A l'occasion du Congé de la Fête des Mères Mlle Joyce Denault du Couvent de Sturgeon-Falls passait la fin de semaine chez Mlle Joan Morrison, et Mlle Monique Sauriol visitait Mlle Pierrette Quenneville.

Mlles Liette Legault et Jacqueline Séguin de North Bay visitaient leurs parents à Field dernièrement.

M. et Mme Onézime Trottier de Sudbury visitaient des amis à Field récemment.

Mme Marie Louise Piché a passé quelques jours chez ses enfants à Sudbury.

Mme Amédée Roy a passé quelques jours chez des parents à Cornwall.

M. et Mme André Tanguay qui demeuraient à Montréal depuis quelques mois sont maintenant de retour à Field.

M. et Mme Fernand Aubin sont allés demeurer à Latchford.

M. et Mme Rosario Paquet sont allés à Montréal à l'occasion de la Prise d'Habit de leur fille Pierrette, religieuse.

Mme Téléphore Pilon d'Esplanola a passée quelques jours chez ses parents à Field.

M. George Desjardinet M. Marcellin Rousseau sont allés à Rouyn et Arntfield récemment.

M. et Mme Aurèle Lalonde et leurs enfants de Témiscamingue visitaient leurs parents à Field.

M. et Mme Arsène Bertrand, leur petite fille Mariette ainsi que M. Bruno Lalonde de Sudbury étaient de passage à Field.

M. et Mme Alain Major visitaient des parents et amis à Field dernièrement.

La Révérende Soeur Solange-Monique (Marguerite Fortier) Soeur de la Providence, passait quelques jours chez ses parents à Field, M. et Mme Aimé Fortier.

La Révérende Soeur Roger de la Providence, (Claire Veillette) Fille de la Sagesse, visitait aussi ses parents à Field, M. et Mme Adolphe Veillette.

Mlle Monique Mageau, institutrice à Virginiatown, ainsi que Mlle Marie-Paule Mageau, de l'Hôpital St. Joseph De Sudbury, visitaient leurs parents à Field.

M. et Mme Aurèle Deslaurier et leur petite fille de Hamilton, visitaient leurs parents à Field.

M. et Mme Roger Veillette étaient aussi de passage chez leurs parents ici.

Mme Mat Poho (Earla Jackson) de Beardmore

ainsi que ses deux enfants passaient quelques jours chez ses parents à Field.

Mme Alice Quenneville, Mme Laurent Fortier, ainsi que M. et Mme Louis Brun, étaient de passage à Montréal dernièrement.

Mme Antonio Goupil (Marguerite Robidas) de Toronto passe un mois ici chez ses parents, M. et Mme Edmond Robidas.

M A R I A G E-

Samedi, le 15 Mai avait lieu à Sturgeon-Falls, le Mariage de Mlle Helen Jackson de Field, à M. Ray Keizer de North Bay. Il y eut réception après le mariage chez les parents de la mariée.

INCENDIE-

Le 3 Mai au matin, le feu détruisit complètement la maison de M. André Deschamps à Field. Rien ne put être sauvé.

- INSTITUTRICE DEMANDEE -

PAR

-LA COMMISSION SCOLAIRE NO. 1 BADGEROW -

S'adresser à: M. Aimé Marinier, Secrétaire, Field, Ont.

-LA SCIERIE A FIELD-

Jeudi matin, le 6 mai nous entendions la sirène du Moulin pour la première en 1954.

C'est toujours une grande joie dans le village quand le moulin commence le printemps. Tout le monde est content, non seulement ceux qui travaillent à la scierie mais les maisons d'affaires aussi. Il semble qu'une autre vie recommence.

- DEUX MENTEURS !!!!

Un soldat vint trouver son Colonel et lui dit: " Puis-je obtenir un congé ?"

Le Colonel -- Et pour quoi ?

Le Soldat -- " Ma femme veut m'avoir pour l'aider à déménager.

Le Colonel -- "Je viens justement de recevoir une lettre de ta femme. Elle dit qu'elle n'a pas besoin de toi parce que tu lui nuiras bien plus que tu l'aideras".

Le soldat salua et fit mine de s'en aller. A la porte, il se retourna et dit :--"Colonel, il y a deux personnes dans ce régiment, qui ne disent pas la vérité. J'en suis une. Je n'ai jamais été marié"!!!

ELLE- (lisant le journal): Je viens de lire qu'un homme a donné un collier de \$500.00 à sa femme. Il n'y a pas de danger que cela m'arrive.

LUI- (lisant le journal): Le journal m'apprend qu'un homme a battu sa femme. Cela ne t'arrivera pas, non plus.....

Le patient pauvre: " Je suppose que cette opération sera très dangereuse ".

Docteur : Ne fais pas le fou, tu ne pourrais pas acheter une opération dangereuse avec seulement \$50.00.

Le fiancé: " Je sais que je ne suis pas bien joli à regarder ".

Elle: " Oh, ça ne fait rien, tu seras au Bureau la plupart du temps ".